

Sam. 30 nov.	16h30	Bernice Hogue	Gilles Lafond		Sam. 21 déc.	16h30	Pour la santé de maman	Sylvie O.
Sun. Dec. 1	11 am	Francis Wall	Adriano Ugolini		Sun. Dec. 22	11 am	Annette Jacqueline	Barbara
Sam. 7 déc.	16h30	Yolande et Laurent Ranger	Sylvie & Denis		Thu. Dec. 24	7 pm	Noëlla Doré	Adriano Ugolini
Sun. Dec. 8	11 am	Brenda Thomas	Adriano Ugolini		Thu. Dec. 24	7 pm	Irene Robinson & familles	Bernard Dubois
Sam. 14 déc.	16h30	Action de grâce	Jocelyne Chaperon		Sam. 28 déc.	16h30	Les défunts de la famille	Sylvie O.
Sun. Dec. 15	11 am	Thanksgiving	Sylvie O.		Sun. Dec. 29	11 am	For parishioners	Your pastor

**Collecte 24 novembre : 638 \$ Capitation à ce jour : 6 300 \$**

**Collecte des baptêmes de novembre : 798 \$**

**Cumulatif de dons entrés sur Zeffy depuis janvier : 1 360 \$**

**Merci pour tant de générosité / Thank you for so much generosity !**



**Lampe du sanctuaire du 1<sup>er</sup> décembre : aux intentions de Pierrette Deguire**

**Lampe du sanctuaire du 8 décembre : aux intentions de Madeleine Auger**

**Lampe du sanctuaire du 15 décembre : aux intentions de Jocelyne Chaperon**

**Lampe du sanctuaire du 22 décembre : pour nos défunts / Sylvie O.**

**Lampe du sanctuaire du 29 décembre : libre**



### CAMPAGNE DE BÛCHES

Pour commander : <https://willy.patisseriemichaud.com/boutique/les-paroisses-de-mascouche>

Notre-Dame-du-Très-Saint-Rosaire a encore cette année fait partenariat avec les Pâtisseries Michaud, qui confectionnent de délicieuses bûches de Noël, fait avec de vrais ingrédients, tel que des oeufs entiers, de la crème 35%, et du sirop d'érable véritable. Les bûches sont disponibles dans quatre délicieuses saveurs; Sucre à la Crème, Framboise, Fudge, et Whiskey. Chaque bûche donne 8 portions, et peut être congelé jusqu'à 18 mois; pourquoi pas acheter un bûche de plus pour le Noël de Campeurs?

Cette campagne prendra fin le 7 décembre et les bûches seront livrées à l'église le 14 décembre.

Tous les paiements se font directement sur le site.

### NOËL POUR TOUS LES ENFANTS

Vous aimeriez offrir une mignonne peluche parfumée Scentsy pour le matin de Noël à un enfant de la DPJ de notre communauté afin qu'il ressente un moment d'amour et de réconfort? Rendez-vous sur le site de notre marguillière Martine Cloutier afin d'y voir les différents modèles -( pour info 514-718-2926) <https://martinecloutier.scentsy.ca/product/search?query=buddy>

### GUIGNOLÉE DE MASCOUCHE - Dimanche 1er décembre

L'accueil des bénévoles pour le porte-à-porte débutera dès 10h à l'école Le Prélude, au 2995 ave des Ancêtres. La nourriture non périssable reçue servira principalement au Relais Mascouche qui confectionnera des paniers de Noël. Soyons généreux, notre accueil et un petit geste concret peuvent faire une grande différence pour celles et ceux qui, autour de nous, ont moins. En leur nom, MERCI!

### ELECTION DES MARGUILLIERS

L'assemblée générale pour l'élection des marguilliers aura lieu le dimanche 8 décembre.

Nous remercions chaleureusement ceux qui ont terminé leur mandat.

### MESSES DES FÊTES

24 décembre, en français, à 16h30

24 décembre, en anglais, à 19h00

31 décembre, en français, à 16h30



### FUNDRAISER LOGS

To order: <https://willy.patisseriemichaud.com/boutique/les-paroisses-de-mascouche>

Notre-Dame-du-Très-Saint-Rosaire has again this year partnered with Pâtisseries Michaud, who make delicious Christmas logs, made with real ingredients, such as whole eggs, 35% cream, and real maple syrup. The logs are available in four delicious flavors; Cream Sugar, Raspberry, Fudge, and Whiskey. Each log makes 8 servings, and can be frozen for up to 18 months; why not buy an extra log for Campers' Christmas? This fundraiser will end on December 7, and the logs will be delivered to the church on December 14. All orders and payments are made through the website!

### CHRISTMAS FOR ALL CHILDREN

Offer the gift of a cute scented stuffed plushie from Scentsy to a child in the care of the DPJ in our community, that they too might feel a little love and comfort Christmas morning.

Visit the webpage of our warden, Martine Cloutier, to see the different models, then communicate with her at 514-718-2926 to place your order. <https://martinecloutier.scentsy.ca/product/search?query=buddy>

### GUIGNOLÉE DE MASCOUCHE - Sunday December 1st

Welcoming volunteers for the door-to-door campaign will begin at 10 a.m. at Le Prélude school, at 2995 ave des Ancêtres. The non-perishable food received will mainly be used by Relais Mascouche which will make Christmas baskets. Let's be generous, our welcome and a small concrete gesture can make a big difference for those around us who have less. On their behalf, THANK YOU!

### CHURCHWARDENS

The general assembly for the election of churchwardens will take place on Sunday December 8<sup>th</sup>.

We thank those who completed their mandate.

### HOLIDAY MASSES

December 24<sup>th</sup>, in French, at 4:30 pm

December 24<sup>th</sup>, in English, at 7 pm

December 31<sup>st</sup>, in French, at 4:30 pm

